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ZOOM  sur… Morgan Zenatri : « L'UNAF est un soutien important » 
 

  

 

Morgan, peux-tu te présenter ? 
 

Je m'appelle Morgan Zenatri, j'ai 

16 ans et j'habite à Coulaines. Je 

suis en Terminale S au Lycée Sud 

et je passe le baccalauréat à la fin 

de l'année, sans avoir une idée 

précise de mon avenir 

professionnel. 

 

Après avoir joué au poste de 

gardien de but, j'ai eu l'examen 

d'arbitre en 2007, à 13 ans, mais 

je ne pouvais pas arbitrer avant 

mes 15 ans, en raison du statut de 

l'arbitrage. J'ai donc commencé à 

arbitrer lors de la saison 

2009/2010  

2009/2010, pour le club de St-

Pavace. Avant mes 15 ans, j'avais 

déjà eu l'occasion d'arbitrer lors 

de tournois de fin de saison.  

 

Pourquoi avoir choisi l'arbitrage ? 
J'en avais assez de jouer, et cela 

me permettait une vision 

différente du football. Mon 

premier match en district était 

Changé / Allonnes, en 15 ans 1ère 

division. J'ai eu mon examen de 

jeune arbitre de District en 2009, 

avant de devenir jeune arbitre de 

Ligue en février 2011.  

 

Depuis, j'arbitre essentiellement 

des 17 ans DH ou 17 ans PH, et 

l'an prochain je pourrai arbitrer 

des 19 ans DH. 

 

Parmi mes bons souvenirs se 

trouvent les tournois de fin de 

saison, en raison de la bonne 

ambiance qu'il y a  entre les 

arbitres. Par ailleurs, en règle 

générale, cela se passe bien sur 

mes matchs. L'un de mes mauvais 

souvenirs est l'attente de deux 

ans, pendant lesquels je n'ai pas 

pu arbitrer en raison du statut de 

l'arbitrage. 

Mon objectif à court terme est de 

faire une bonne saison au niveau 

Ligue l'an prochain, et de 

progresser à ce niveau. 

 

Pourquoi as-tu adhéré à l'UNAF ? 
Je suis adhérent à l'UNAF depuis 

que j'ai débuté l'arbitrage. On est 

beaucoup d'arbitres dans cette 

association, et différentes 

manifestations sont organisées 

(Loto, futsal...). C'est aussi plus 

facile pour acheter des tenues. Les 

tournois de futsal sont toujours de 

bons souvenirs, avec une bonne 

ambiance, et permettent de 

rencontrer d'autres arbitres. Au 

niveau juridique, l'UNAF est 

également un soutien important. 

 

Comment perçois-tu les 
problèmes rencontrés 
actuellement par les arbitres de 
L1 ? 
 

L'arbitre est vu négativement, à 

tort, et les problèmes qu'ils 

rencontrent, nous les retrouvons à 

moindre échelle. Les mauvais 

comportements des joueurs 

professionnels sont repris par les 

joueurs amateurs, et les sanctions  

ne sont pas les mêmes en L1 par 

rapport à celles du district... Cela 

crée un sentiment d'impunité 

pour les joueurs. Malgré les 

problèmes des arbitres de L1, ça  

ne me décourage pas  pour autant 

et l'arbitrage reste une passion. 

 

Tu es à l'école d'arbitrage au 
Lycée Sud, pourquoi avoir intégré 
ce cursus original ? 
 
Les entrainements encadrés m'ont 

incité à intégrer l'école 

d'arbitrage. Ce cursus favorise une 

meilleure progression physique et 

théorique. En effet, les cours 

théoriques permettent une 

connaissance accrue des lois du 

jeu. De plus, les entrainements 

physiques deux fois par semaine 

permettent de bien progresser. 

Cela permet également, de temps 

en temps, d'arbitrer des matchs 

amicaux du sport-études, 

d'arbitrer des compétitions UNSS, 

ainsi que dans le cadre du 

Challenge Jean Leroy. 

 
Bonne continuation à Morgan ! 

 

                        

 

L’UNAF   72   tenait   à   exprimer 

son soutien aux arbitres de 

ligue 1 au sujet du respect de 

l’image  du  corps  arbitral.   
 

Les propos et les déclarations 

à   l’encontre  de  notre  passion  
de la part des dirigeants de 

l’élite  ont des impacts jusque 

dans nos plus petites 

divisions. Nous ne pouvons 

tolérer une telle dégradation 

de  l’image  de  l’arbitrage ! 

 

 

 

Félicitations à Bernard 

DAGONEAU pour sa 

désignation en tant que 

délégué  pour le match 

amical France / Croatie et à 

Paul DECLAUDE  pour sa 

désignation en finale de la 

coupe de la ligue opposant 

Marseille à Montpellier en 

tant que délégué. Nous leur 

souhaitons un bon match et 

beaucoup de plaisir. 

 
 

Nos félicitations ! 

 
À vos agendas ! 
 
 
 

La saison se termine tranquillement, mais il reste encore quelques 

rendez-vous à ne pas manquer ! Vous  pouvez  d’ailleurs  passer  nous  
faire coucou ce week-end, au tournoi futsal organisé par votre amicale. 

Cela se passe ce samedi 12 mars, au complexe sportif de Cerans 
Foulletourte ! 

 12 mars 2011 : Tournoi futsal de l'UNAF 72 

 16 avril 2011 : Tournoi  futsal  de  l’UNAF  41 

 23 avril 2011 :  Tournoi  futsal  de  l’UNAF  53 

 11 juin 2011 : Tournoi Tricot Labbé 2011 


